



**MÉTÉO DU JOUR :**

ATTENTION : Tempête d'hamburgers prévue dans le Sud de la France !



**LES NOUVELLES ACTUS DES 4E1**

(un journal de fake news à ne pas prendre au sérieux)



**TOUS LES CANCERS  
SONT GUÉRIS !**



P 7



La Normandie en deuil : l'astronaute Thomas Pesquet est mort (p 8).

**INFO DU JOUR :**

70 % de la population mondiale est accro au téléphone.

9 adolescents sur 10 se disent captivés par leur écran et ne savent pas s'en détacher.



ALERTE AUX ZOMBIES : Tout cela a commencé dans un aéroport (p 2).

# HISTOIRE

## L'aéroport

Une maladie dangereuse se propage...

Cela s'est passé dans un aéroport le 25 juillet 2021. La maladie, c'est celle du zombie.



Les gens sont allés prendre leur vol. Une personne a commencé à tomber. Dès personnes l'ont aidé à se relever sauf qu'elle est devenu folle et a commencé à mordre plein de personnes. Toute personne qui a été mordue est devenue comme la première personne. On nomme ces personnes, des zombies.

2 ans après la maladie s'est calmée, elle n'est presque plus là.

Des médecins ont créé une sorte de vaccin. Le vaccin va adoucir le virus et après 1 semaine, la personne n'a plus le virus. Des médecins sont partis dans l'aéroport. Ils ont piqué presque toutes les personnes qui ont été mordues. Les personnes qui n'ont pas été piquées sont dans des cages.



Les médecins n'ont pas été touchés par le virus car ils avaient une sorte de combinaison bizarre.

Du coup il n'y a pas eu de vols où il y avait le virus sinon la Terre entière aurait eu le virus. Tout l'aéroport a été touché par le virus. Il reste une trentaine de personnes à vacciner et les personnes redeviennent des êtres humains. Pour les personnes qui ont eu le virus et qui ont été piqué, le vaccin a bien fonctionné.

Nous espérons que le vaccin va encore bien fonctionner, ils sont encore en train de en refaire car il n'y a plus de doses.

Affaire à suivre...



# L'homme de glace

Les scientifiques ont retrouvé Homo Habilis en Antarctique.

Les scientifiques pensent que Homo Habilis est tombé dans l'eau gelé.

Il ne savait pas nager dans l'eau glacé et tellement la température de l'eau était gelé, un énorme bloc de glace l'emprisonna.

23 ans après, les scientifiques l'ont mis dans un musée et il est réveillé et échappé du musée.



# FAITS DIVERS

## Tsunami au Japon

Le 31 mars 2015, un tsunami gigantesque attaque le Japon.

Le tsunami a fait 36 morts et 50 blessés. Le pays est ruinée, les maisons sont détruites, les toits des maisons envolées, les bâtiments fissurés, les fenêtres sont brisées : c'est le chaos...

Les Japonais qui avaient survécu ont été accueilli en Chine, à Taiwan, Pékin, Shanghai, en Inde, à Assam, Sikkim, Delhi, Bihar, Orissan,



Manipur, en Arabie Saoudite, en Iran et au Pakistan.



En 2018, les Japonais reviennent au Japon. Ils reconstruisent la ville en 2021. La ville est reconstruite avec ses grands écrans allumés, les maisons, les routes et immeubles reconstruits. 2 ans après, la population japonaise est revenue et le nombre d'habitants ne cesse d'augmenter.

## Un meurtre aurait eu lieu...

Un voleur s'est échappé de prison et a tué le juge qui lui a mis 50 ans de prison le 21 juin 1987.



Nous sommes à la prison de l'Enfer au Havre. Un voleur très célèbre, Jean-Paul s'est échappé de la prison. Il est rentré chez lui et a ouvert son coffre-fort qui renfermait ses armes. Il a pris un pistolet et est allé au tribunal. Il est ensuite rentré dans la salle et mis 2 balles dans le cœur et dans le cerveau du juge. Une fois enfui, il fut retrouvé par la police au cinéma d'à côté.

## Les urbex meurtriers

Le youtubeur, le Grand JD rencontre une amie en urbex et elle le tue dans le manoir à 1h23.

Le 20 juillet, à 1h23 le Grand JD décide de partir faire de l'urbex (pratique consistant à visiter des lieux construits et abandonnés par l'homme). Il est parti dans un manoir mais avant d'y rentrer, il a rencontré une amie et lui a parlé. Après une courte discussion, il la laisse et s'en va sur la route pour partir au manoir. Il est arrivé au manoir mais son amie l'a retrouvé et elle l'a tué. Nous ne savons pas pourquoi son amie l'a tué.



## Mort de 2 jeunes à Marseille

2 personnes sont mortes dans les rues de Marseille.

Une voiture a renversé 2 jeunes adolescents dans les rues de Marseille. Ils avaient 15 et 14 ans. Cela s'est passé à 23h48 le 24 mars 2023. Une marche blanche est organisé le 1 avril.



## La poupée du parc

Une poupée a été retrouvée sur un banc dans un parc. Une mère la ramena avec elle. Le soir même, tout ne s'est pas passé comme prévu.

Vers 17 heures, une mère se balada dans un parc, et trouva une poupée sur un banc. Elle pensa immédiatement à l'anniversaire de sa fille et prit donc la poupée avec elle. Ce que la mère ne savait pas était que cette poupée avait tué son ancienne famille. En entrant chez elle, la mère donna la poupée à la petite fille. Cette dernière la mit dans sa chambre et retourna à la fête.



Vers 3 heures du matin, la poupée bougea de place. Peu de temps avant que la jeune fille aille se coucher, vers 4 heures du matin, la poupée se mit à tuer la famille entière. La maison demeure désormais sale et moisie. On dit que l'esprit de la poupée se cache dans la maison...

# SANTÉ

## Tous les cancers sont guéris

Le 30 septembre 2022, un remède miracle a été créé. Grâce à cela, tout a été guéri.

Le remède est incroyable. Des personnes qui étaient atteintes de cancers sont guéries. Ce fut une découverte normande !

Le centre médical au Havre est ravi et ils ont eu une récompense de 1 000 millions de dollars.



Journaliste : Sheyenne

## Plus de la moitié de la population morte

Le lundi 10 mars 2022 les femmes sont atteintes de cancers et meurent.

Le lundi 10 mars 2022, les filles sont mortes. Les garçons, depuis, essayent d'aller de l'avant. Avant tout cela, ils ont pu dire adieu aux filles.



Mais ils ne peuvent rien faire. Ils finiront par disparaître dans 100 000 milliards années . Qui sait que deviendront les humains?

Journaliste : Sheyenne

# NÉCROLOGIE

## La mort de Thomas Pesquet

Le 14 mars 2023, ce fut les derniers souffles de Thomas Pesquet dans son habitacle habituelle dans l'espace.



Ce 14 mars 2023, Thomas Pesquet a décollé de l'aérofusée de la Nasa aux Etats-unis. Le vol s'est bien passé et il a atterri sur la Lune.

Il a atterri tranquillement et est descendu de la fusée avec son masque d'astronaute. D'un coup, il a senti un coup de vent dans son masque. Il a remarqué qu'il y avait un trou derrière son masque.

Il se rappelle qu'il avait fait tombé son masque dans la fusée au tout début du décollage à la Nasa. Du coup, l'oxygène est parti pendant qu'il essayait de respirer. Il n'avait plus d'oxygène. Il ne pouvait pas respirer dans l'espace. Il décède dans son habitacle habituelle dans l'espace.

Repose en paix Thomas Pesquet.

# La mort de Flamme le pompier

M. Flamme était en hélicoptère ce 21 mars 2023 et est mort après que son hélicoptère se soit crashé dans la forêt de Mongeon.

Ce 21 mars 2023, M. Flamme part en intervention dans la forêt de Mongeon. Une petite dame est partie à 21h30 et le lendemain elle n'était toujours pas là. Son mari s'est inquiété. Il est donc parti voir dans la forêt s'il trouve sa femme. Il a marché et a couru pendant des heures.

Il ne la retrouve pas et paniqué, il appelle les pompiers. Les pompiers répondent. Il dit « Bonjour, ma femme est partie dans la forêt et je ne la retrouve plus ». Il leur demande d'aller chercher sa femme. Ils sont partis voir pour la trouver et l'hélicoptère est parti dans les arbres. Il a perdu l'équilibre et a percuté les arbres. L'hélicoptère a pris feu et a explosé. M. Flamme a réussi à sortir l'hélicoptère. Après quelques minutes, il retrouve la femme du vieux monsieur mais M. Flamme est mort intoxiqué par la fumée dangereuse de l'hélicoptère et de l'essence qui avait brûlé.



# SPORT

## Haaland signe au Real Madrid

Haaland voulait depuis longtemps signer au Real Madrid : une consécration pour ce norvégien qui prendra effet le 5 avril 2025.

Le footballeur norvégien, d'après de récentes interviews, affirme vouloir signer au Real Madrid. Haaland va-t-il signer au Real Madrid ? Est-ce que c'est le club qui va l'acheter ? Le président du Real hésite pour cette année.



## Mx bike le havre

Les moteurs sont faits pour aller sous l'eau. C'est les nouveaux moteurs KTM.

Le 23 novembre en 2034, Emmanuel Macron décide de sortir avec la marque KTM, des nouveaux moteurs conçus pour aller dans l'océan. La fameuse star l'acrobate 93 essaye les nouveaux moteurs et fait des acrobaties comme on peut le voir sur cette image.



# THÉÂTRE

## Combat de théâtre 0 à 15

Un combat a eu lieu la semaine. Les 2 troupes se détestent.

« Ça a commencé quand ils ont déchiré nos costumes, on a déchiré leur costumes mais au fil du temps, ça a dégénéré » affirme un comédien.

Depuis 3 ans, les 2 troupes de théâtre ont été en compétition et cela depuis l'enfance. Depuis ce jour, ils ont montré une haine.

C'est à Londres que ça a dégénéré, ils ont commencé à s'insulter. Il n'y a pas de victimes à déplorer.



Journaliste : Sheyenne